

Dimanche 30 Avril 2023, 4^{ème} de Pâques. Pâques et Baptêmes

Les textes de la Messe de ce 4^{ème} Dimanche de Pâques :

Les Actes des apôtres chap. 2 *annonce de 3000 Baptisés adultes*

Le psaume 22 *« Le Seigneur est mon berger »*

La 1^{ère} lettre de St Pierre chap.2 *Soyez tournés vers votre berger, le gardien de vos âmes*

L'Évangile de St Jean chap. 10 *Jésus, Je Suis le bon berger, Je Suis la Porte*

En écoutant une personne baptisée à l'âge adulte, j'ai mieux appris la relation du Baptême avec Pâques. Pâques, Jésus Christ traverse la mort, Jésus Christ entre dans la Résurrection Eternelle. Par le Baptême, Jésus Christ nous fait participer à l'Évènement de Pâques. Il nous donne de pouvoir passer, nous aussi, d'un état d'être mortel à l'état de devenir ressuscité ! Cela peut nous paraître énorme, C'est tout a fait au dessus de nous !

A nous, il revient d'accepter le Don de Dieu, Tout commence par là.

A nous d'assumer ce projet au jour le jour, grâce la Présence de Dieu en nous
Mon Baptême reçu, il y a si longtemps, a prit sa vraie dimension pascale.

Le jour de Pâques nous recevons l'eau bénite et nous redisons notre renoncement au mal, et notre foi en Dieu Trinité Sainte

* Dans la culture biblique *le berger et son troupeau* ont bien leur place. Israël est présenté comme le troupeau de Dieu confié à des pasteurs humains (les rois). Comme la monarchie ne cessait de décevoir, les prophètes rappelaient inlassablement les rois à leurs devoirs. Mais, les prophètes annonçaient en même temps qu'un jour viendrait où Dieu Lui-même prendrait la tête de son troupeau.

« Je Suis venu pour que les brebis aient la vie, la vie en abondance »

« Ses brebis, Il les appelle chacune par son nom, et Il les fait sortir. Quand Il les a poussé dehors, Il marche à leur tête, et les brebis Le suivent, car elles connaissent Sa voix »

* Dans cet Évangile Jésus présente une autre métaphore :

« Amen, amen, Je vous le dis : Moi, Je Suis, la porte des brebis »

Au premier abord, c'est surprenant que Jésus se définisse comme une porte.

La porte de Dieu est toujours ouverte. Dieu qui nous a créé, veut davantage encore au point qu'Il « Sort De Lui-même » pour « entrer » dans la vie humaine.

Finalement, la vraie question : *est-ce que je laisse Jésus entrer en Moi ?*

Cela n'empêche pas Dieu de se heurter à mes refus, à mes résistances, à me suffire à moi-même ...

Pour vivre l'Évangile de ce jour

Quand je suis sincère, je reconnais que des gens ont été de bons bergers pour moi ...

Ces jours-ci, je pourrais, à mon tour, être un bon berger pour d'autres ...

Ces jours-ci, puis-je ouvrir ma porte moi aussi ...